

令和元年 6 月末日

保護者の皆様

大阪市教育委員会

## 緊急事態発生時におけるホームページ閲覧のお願い

平素は、本市教育活動の推進に、ご理解とご協力を賜り、厚くお礼申しあげます。

さて、6月16日（日曜日）に府内他市において、交番で警察官が刺され拳銃を奪われる事案が発生いたしました。この事案に対しての措置について、休日かつ夜間のため各校園からの連絡が難しい事態となりました。

つきましては、今回のように緊急事態が発生し、休日や夜間等において緊急連絡が必要とされるが、各校園より各家庭への連絡が容易ではないと判断される場合、本市ホームページでの情報を閲覧していただきますようお願いいたします。

また、これまでどおり、学校園のホームページ等の連絡を活用して、情報収集していただきますようお願いいたします。

なお、これらの連絡手段にて確認が困難な場合は、あらかじめ担任の先生等に相談しておくなど、緊急事態ならびに災害発生に備えてのご準備をお願いします。

参考：大阪市教育委員会報道発表資料

<https://www.city.osaka.lg.jp/hodoshiryo/51-Curr.html>